平成24年度

市長とのタウンミーティングの開催状況

を開催しました。
ーマに、市長とのタウンミーティング振興」「過疎・少子高齢化対策」をテめ、「産業の育成と雇用拡大」「観光め、「産業の育成と雇用拡大」「観光

市内4会場で206人の方々からご参加いただき、市長が直接対話しながらご意見等を何うことができました。らご意見等を伺うことができました。

日程·会場·参加者数

〇10月1日(月)

あいかわ開発総合センター 58人

〇10月2日(火)

アミューズメント佐渡

33

人

〇10月3日(水)

羽茂農村環境改善センター 50人

〇10月9日(火)

佐渡島開発総合センター 65

主な意見交換

インターンシップを通じて企業回りによるミスマッチがみられるので、県的には悪い数字ではないが、職種「市長」佐渡市の有効求人倍率は、全い、人口減少を抑制してもらいたい。

み出していきたい。
を行う仕組みづくりをしたい。まを行う仕組みづくりをしたい。
な、加工することで付加価値を付けた、第1次産業の振興だけではな



【市長】観光形態が、団体で来て宴会館で使用してもらいたい。【市民】地元の農水産物をホテル・旅

干しの雑魚等を、市が仲介してホテ業と観光の連携が不可欠であり、高業と観光の連携が不可欠であり、高め者が作っている少量の野菜や一夜がまと観光の連携が不可欠であり、高いで来であり、高いでは、団体で来て宴会

ができないかと考えている。ル・旅館に卸すという仕組みづくり

らいたい。 途が増えたと聞いたが、説明してもが延長されるとともに、交付金の用【市民】離島振興法が改正され、期間

[市長] 離島振興法は10年間の時限立 (市長] 部島振興法は10年間の時限立 (市長] 部島振興法は10年間の時限立 (市長] 部島振興法は10年間の時限立 (市長] 部島振興法は10年間の時限立 (市長] 部島振興法は10年間の時限立 (市長] 部島振興法は10年間の時限立 (市長] 部島振興法は10年間の時限立

スを検討してもらいたい。
し、新幹線から直江津港への直通バ木・直江津航路の運航時刻を見直【市民】北陸新幹線開通に向け、小

等に協力してもらいたい。は地域の中心となり、ボランティア食業には死活問題である。また職員の職員が減っているため、地域の飲の職員が減っているため、地域の飲

(市長)職員の全体数はまだ減っていため、支所・行政サービスセンターの仕事がりに努めることであるし、職員はが、観光対策と併せて商店街の活性が、観光対策と併せて商店街の活性が、観光対策と併せて商店街の活性が、観光対策と併せて商店街の活性が、観光対策と併せて商店街の活性が、観光対策と併せておいるといっている。



問市役所総務課 広報広聴係がとうございました。 皆さまの貴重なご意見等、誠にあり